
県立大学の学生さんにアドバイスをいただきました 

 

９月１２日（火）の５時間目と６時間目に県立大学から学生さんと職員の皆様にご来校いただき、

２年生が学生さんからアドバイスをいただきました。 

５時間目は学生さんから大学生活について説明していただき、生徒が疑問に思ったことを質問さ

せていただく形式で大学生活について学びました。 

６時間目は２年生が今後の半年間において個人で探究学習をするテーマについて、生徒が個々に

考え、学生さんからアドバイスをいただきました。個人での探究学習については、当校の竹内高校

魅力化コーディーネーターのアドバイスも受けながら、家庭学習を中心に取り組みます。生徒が考

えたテーマの中には、若者の交流の場としてのスケートボード場の製作などの楽しい研究テーマが

ありました。どんな研究成果が出るか楽しみです。 

県立大学の学生さんからアドバイスをいただく機会は今年で３年目となりました。当校では多様

な進路選択肢を提供しております。県立大学に進学し、高校での工業の学びを活かしてあらたな研

究に取り組む生徒が誕生してくれることも期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


